

Next One

新座市立第三中学校
1 学年通信
令和4年 9月 7日 (水)

☆2学期がスタートして1週間。体育祭に向けて頑張っています☆

長い夏休みが終わり、2学期がスタートして1週間が経ちました。授業が始まると同時に体育祭練習も本格的にスタートしました。これまでの三中はクラスごとに赤、青、黄の3色に分かれて競ってききましたが、今年度は新たな試みとして各クラス1色ずつ、体育委員によるくじ引きで決まった全7色に分かれて縦割りで競います。

1 学年	1 組	2 組	3 組	4 組	5 組	6 組	7 組
色団	桃団	青団	紫団	黄団	緑団	赤団	白団

体育祭への思い

8/30(火)には早速、色団ごとの結団式(色団ごとに3年、2年、1年の3クラスが集まっての決意表明)が行われ各団の3年生たちが元気いっばいの声で盛り上げてくれました。3年生の先輩たちはコロナ禍による行事等の制限に我慢しながら中学校生活を送ってきたため、まだまだコロナ禍ではあるものの、全学年で行う予定である今年度の体育祭に懸ける思いは人一倍強いです。そんな先輩方の背中を見て行事の素晴らしさや達成感を学んでほしいと思います。

嬉しかったこと

9/1(水)の学年練習では「全員リレー」の練習を行いました。クラス全員でバトンをつなぐリレーで当日は大いに盛り上がる種目の1つです。その練習が初めてということもあり、4時間目のあとも数分延長してしまいました。「給食が遅れてしまうかな」と思って先に4階に上がっていると、全クラスの給食当番が急いで4階に戻ってきて、汗を拭くのもままならないまま素早く準備をしてくれていました。そして、後から教室に戻ってきた生徒もその給食当番の姿を見て協力して少しでも早く「いただきます」ができるよう協力してくれました。教員が1から10まで指示を出さずとも、自分たちで「よりよい学校生活」を運営しようとしている姿に成長を感じ、とても嬉しくなりました。

体育祭直前の日程

9/15 (木)	1～4時間目、体育祭予行(レジャーシート持参)、木曜5、6時間目
9/16 (金)	1, 学年練習 2, 金2 3, 金3 4, 金4 5～6時間目は体育祭準備
9/17 (土)	体育祭当日 レジャーシート持参、給食あり
9/18 (日)	休業日
9/19 (月)	休業日 敬老の日
9/20 (火)	振替休業日
9/21 (水)	体育祭予備日 水曜1～6授業

保護者のみなさまへ

2学期が始まり、体育祭練習、授業とで充実した毎日を生徒は送っていることと思います。一方で、夏休みから一転して学校生活が始まったことによる心身の疲れ等も心配です。運動に苦手意識を持っていたり、体力的に日々の練習に疲れてしまったりと、様々なケースが想定されます。学校でも注意をして見てはいますが、ご家庭で何かお気づきの点があれば学校までご連絡いただければと思います。よろしくお願いいたします。

また今年度、体育祭で生徒たちは教室のイスではなく、自宅から1人1枚レジャーシートを持参してもらい応援席ではそれに座ってもらうかたちをとります。場所もかぎられているため、持参したレジャーシートは一般的な「ざぶとん」ほどの大きさにたんで使用することになります。急で申し訳ないですが、大きさへの配慮等含めて準備をよろしくお願いいたします。

